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【保護者の皆様へ】 合唱コンクールの保護者参観はお子様の学年の課題曲コンクールのみとなっ

ております。駐車場は校舎南，東側の数台分しかありません。（コンクールが行われていない学年で体育

の授業がある時間帯があるためグラウンドは開放しません）徒歩，自転車，乗り合わせ等で来校ください。

ご理解ご協力よろしくお願いします。 

 

 

  

 

 

心
こ こ ろ

に残る
の こ   

合唱
が っ し ょ う

コンクール
こ ん く ー る

 
   

10月
が つ

１３日
に ち

（木
も く

）から課題曲
かだ いきょ く

コンクール
こ ん く ー る

（10/26），文化
ぶ ん か

祭
さ い

での合唱
がっしょう

コンクール
こ ん く ー る

（10/28）

に向
む

けて，いよいよ放課後
ほ う か ご

練習
れんしゅう

が始まり
は じ    

ました。昨年
さく ねん

は，3年生
ねん せい

のみ文化
ぶ ん か

祭
さ い

で合唱
がっしょう

コンクール
こ ん く ー る

を実施
じ っ し

しましたが，今年度
こ ん ね ん ど

は自由曲
じゆ うきょ く

だけですが全学年
ぜん がくね ん

でコンクール
こ ん く ー る

を実施
じ っ し

します。コロナ
こ ろ な

の影響
えいきょう

で，音楽
おん がく

の授業
じゅぎょう

や放課後
ほ う か ご

に十分
じゅうぶん

練習
れんしゅう

を積
つ

むことはできないかもしれませんが，この

状況
じょうきょう

の中
な か

でもできることはあると思
お も

います。こんな時
と き

こそ「努力
どり ょく

は足し算
 た    ざん

 協力
きょうりょく

は掛け算
 か    ざん

」

の姿勢
し せ い

で取り
と  

組
く

んでほしいと思
お も

います。 

さて，合唱
がっしょう

の季節
き せ つ

がやってくると思
お も

い出す
だ  

出来事
で き ご と

があります。私
わたし

が 20代
だ い

の頃
こ ろ

，本校
ほん こう

に

勤務
き ん む

していたときのことです。3年生
ねん せい

を担任
たん にん

していた私
わたし

は合唱
がっしょう

コンクール
こ ん く ー る

を迎
む か

えるに当
あ

た

って張
は

り切
き

っていました。当然
とう ぜん

クラス
く ら す

の生徒
せ い と

達
た ち

も市内
し な い

中学校
ちゅうがっこう

音楽会
おん がっか い

出場
しゅつじょう

を目指
め ざ

していた

と思
お も

います。合唱
がっしょう

の取組
とり くみ

に入る
はい   

前
ま え

に指揮者
し き し ゃ

２名
め い

と伴奏者
ばん そうし ゃ

2名
め い

を決
き

めなければなりません。

それぞれ，立候補
り っ こ う ほ

や推薦
すい せん

でスムーズ
す む ー ず

に決
き

まりました。いよいよ練習
れんしゅう

開始
か い し

の時期
じ き

が来
き

てその

様子
よ う す

を見
み

ていると，指揮者
し き し ゃ

Ｓ君
く ん

の指揮
し き

がピアノ
ぴ あ の

の伴奏
ばん そう

とズレ
ず れ

ていくことが分
わ

かってきまし

た。そんな中
な か

，放課後
ほ う か ご

女子
じ ょ し

数名
すう めい

が中心
ちゅうしん

となってＳ君
く ん

の指揮
し き

練習
れんしゅう

が始
は じ

まりました。また，Ｓ

君
き み

自身
じ し ん

も自宅
じ た く

で練習
れんしゅう

を重
か さ

ね，何
な ん

とか形
かたち

になってきました。 

そしてコンクール
こ ん く ー る

当日
とう じつ

，Ｓ君
く ん

の指揮
し き

で歌う
う た う

自由曲
じゆ うきょ く

の場面
ば め ん

がやってきました。序盤
じょ ばん

は順調
じゅんちょう

に進
す す

んでいましたが本番
ほん ばん

の緊張
きんちょう

もあったのでしょう，指揮
し き

が徐々
じょ じょ

にズレ
ず れ

てきたのです。正
ま さ

にその時
と き

，数名
すう めい

の女子
じ ょ し

が歌いながら
う た        

小さく
ち い さ く

腕
う で

を振
ふ

り，Ｓ君
く ん

の指揮
し き

をサポート
さ ぽ ー と

しだしたので

す。Ｓ君
く ん

はそのサポート
さ ぽ ー と

によりリズム
り ず む

を取
と

り戻
も ど

し，自由曲
じゆ うきょ く

の指揮
し き

を何
な ん

とか終
お

えることがで

きたのでした。 

何事
なに ごと

にも目標
もくひょう

を持
も

つことは大切
たい せつ

だと思
お も

います。当時
と う じ

の私
わたし

も生徒
せ い と

も「最優秀
さいゆうしゅう

賞
しょう

を取
と

って

音楽会
おん がくか い

にいくぞ」と目標
もくひょう

に向
む

かって突
つ

き進
す す

んでいました。しかし，ややもするとこの姿勢
し せ い

が本来
ほん らい

は協力
きょうりょく

し，支え合う
ささ    あ    

べきなのに，逆
ぎゃく

に対立
たい りつ

・衝突
しょうとつ

に発展
はっ てん

することがあります。 

あれから 30年
ね ん

以上
いじ ょう

が経
た

ち，担任
たん にん

として何度
な ん ど

も合唱
がっしょう

コンクール
こ ん く ー る

を経験
けい けん

しましたが，この時
と き

の合唱
がっしょう

コンクール
こ ん く ー る

ほど印象
いんしょう

に残
の こ

っているものはありません。そして同時
ど う じ

に，生徒
せ い と

から大切
たい せつ

なことを教
お そ

わったと強
つ よ

く感
か ん

じました。 
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◆立候補者
り っ こ う ほ し ゃ

の皆
み な

さん ありがとう！◆ 
９月

が つ

２７日
に ち

（火
か

）に令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

後期
こ う き

生徒会
せ い と か い

役員
やく いん

選挙
せん きょ

が行
おこな

われました。今回
こん かい

の

選挙
せん きょ

で注目
ちゅうもく

したのは決選投票
けっせんとうひょう

が行
おこな

われた

ことです。定員
てい いん

ピッタリ
ぴ っ た り

の立候補者数
り っ こ う ほ し ゃ す う

で

信任
しん にん

投票
とうひょう

が多
お お

い中
な か

，今回
こん かい

は副会長
ふくかいちょう

定員
てい いん

1

名
め い

に対
た い

して２名
め い

，女子
じ ょ し

執行
しっ こう

役員
やく いん

定員
てい いん

２名
め い

に対
た い

して３名
め い

の立候補者
り っ こ う ほ し ゃ

が出
で

てくれまし

た。当選
とう せん

しないかもという状況
じょうきょう

がある

中
な か

，挑戦者
ちょうせんしゃ

として名乗
な の

りを上
あ

げてくれた

のです。立候補
り っ こ う ほ

してくれた人
ひ と

，ありがと

う。結果
け っ か

は以下
い か

のようになりましたが，

当選
とう せん

した人
ひ と

もそうでない人
ひ と

も，そしてその他
ほ か

の人
ひ と

も創
そ う

徳
と く

中学校
ちゅうがっこう

を良
よ

くしたいという思
お も

いは

同
お な

じはずです。力
ちから

を貸
か

してください。よろしくお願
ね が

いします。   

 【会 長】西村歩夏 【副会長】安藤颯祐 

【執行委員】横矢 睦 柴田蒼士 布施汐音 渡辺琴子 

高校
こ う こ う

授業
じ ゅ ぎ ょ う

体験
た い け ん

が実施
じ っ し

されました 
９月

がつ

２９日
にち

（木
もく

）の 5，6時間目
じ か ん め

を使
つか

って，高校
こうこう

（高専
こうせん

）授業体験
たいけん

が実施
じ っ し

されました。公立
こうりつ

私
し

立合
り つ あ

わせて 12校
こう

の先生
せんせい

，生徒
せ い と

が来校
らいこう

されました。ある授業
じゅぎょう

を参観
さんかん

させてもらいましたが，導入
どうにゅう

部分
ぶ ぶ ん

の

話
はなし

が楽
たの

しく，生徒
せ い と

のみならず私
わたし

も引
ひ

き込
こ

まれてしまいました。この後
あと

どんな活動
かつどう

に発展
はってん

していく

のか興味津々
きょうみしんしん

でした。また別
べつ

の授業
じゅぎょう

では高校生
こうこうせい

自身
じ し ん

が中学生
ちゅうがくせい

をサポート
さ ぽ ー と

するという形
かたち

をとってお

り，より身近に
み ぢ か  

高校
こうこう

の雰囲気
ふ ん い き

を感
かん

じることができたのではないでしょうか。 


